

Réunion des éco-délégués



Les éco-délégué(e)s sont une dizaine d'élèves volontaires, sensibles aux questions d'écologie, qui depuis le début de l'année réfléchissent à des projets à mettre en place au collège.

Une des idées est la création « d' éco-perm' ».

Ce sont des permanences où l'on s'exprime et où on fait des projets autour de l'écologie, qui ont lieu le lundi, le mardi et le jeudi de 14h à 15h. Des élèves de toutes les classes, accompagnés d'un assistant d'éducation, peuvent choisir d'y aller pour participer aux projets retenus.

Ces projets sont :

- La conception d'un jeu de société sur la création d'un village écologique (le lundi) ;
- Une exposition sur la production des objets, de la production au déchet (le mardi) ;
- Un potager (le jeudi).

Les éco-délégué(e)s :

Lily-Mai, Maïa, Léo, Soraya, Cali, Gwladys, Angèle, et Klervie.